

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا لَا تَتَّبِعُوا خُطُوتَ الشَّيْطَانِ وَمَنْ يَتَّبِعْ
خُطُوتَ الشَّيْطَانِ فَإِنَّهُ يَأْمُرُ بِالْفَحْشَاءِ وَالْمُنْكَرِ ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

لَعَنَ اللَّهُ الْمُتَشَبِّهِينَ مِنَ الرِّجَالِ بِالنِّسَاءِ، وَالْمُتَشَبِّهَاتِ مِنَ
النِّسَاءِ بِالرِّجَالِ.

PROTÉGER LA NATURE INNÉE, C'EST PROTÉGER LA FAMILLE

Chers musulmans !

Notre Seigneur Tout-Puissant a créé l'être humain à partir d'une même essence, en tant que femme et homme, et a doté chacun d'eux de caractéristiques spirituelles et physiques différentes. Ces caractéristiques, appelées nature innée (fitra), ne sont ni une supériorité ni une infériorité pour les femmes et les hommes. En effet, être créé femme ou homme n'est pas laissé au choix de l'individu ; c'est la volonté d'Allah, une exigence de Sa sagesse. La femme est importante, précieuse et spéciale en tant que femme ; l'homme aussi en tant qu'homme. Les deux sexes ne sont pas des rivaux ou des alternatives l'un à l'autre, mais des compléments et des soutiens mutuels. Ils sont comme les deux moitiés d'une pomme.

Chers croyants !

Aujourd'hui, l'une des plus grandes menaces auxquelles l'humanité est confrontée est la tentative d'éliminer la nature innée des femmes et des hommes. L'une de ces tentatives, la déssexualisation, est une initiative visant à corrompre les caractéristiques spirituelles et physiques de l'être humain ; à transformer la femme en homme et l'homme en femme. C'est une tentative de réduire l'être humain à une entité sans identité en ignorant la volonté divine. C'est un mouvement qui encourage les relations illégitimes, entraîne les générations vers la catastrophe en abusant des enfants et assombrit l'avenir de l'humanité.

Chers musulmans !

Dans le Saint Coran, alors qu'il est question des œuvres auxquelles Satan s'efforce d'égarer l'homme du droit chemin, l'attention est attirée sur le sujet en soulignant qu'il a dit : **"Je leur ordonnerai de changer la nature innée qu'Allah a créée."**¹ Oui, toutes les activités menées sous le nom de déssexualisation sont de l'impudeur, de la perversion. Dépasser les limites fixées par Allah, c'est Lui désobéir. Comme l'a dit notre Prophète (s.a.w) : **"Allah a maudit les hommes qui imitent les femmes et les femmes qui imitent les hommes."**² Par conséquent, aucune idéologie fautive qui est interdite par Allah et qui interfère avec notre création ne peut être légitimée sous le nom de liberté. Les courants pervers qui mettent de côté la raison et la conscience et qui causent l'apparition de nombreuses maladies ne peuvent être considérés comme naturels sous

prétexte des droits de l'homme. Soutenir de telles perversions qui menacent l'avenir de l'humanité par le biais des cinémas, des séries télévisées, des dessins animés, des partages sur les réseaux sociaux, des jeux numériques, des publicités, de la musique, de l'art et des événements culturels est aussi un grand péché, une lourde responsabilité.

Chers croyants !

La déssexualisation n'est pas seulement une grande menace qui cible l'identité des individus, mais elle assombrit également l'avenir des sociétés. La plus grande force dont nous disposons face à cette menace est la famille. La famille est un foyer de miséricorde et de compassion fondé par un homme et une femme ayant la maturité spirituelle et physique que notre religion légitime et que nos lois considèrent comme appropriée, par un mariage en présence de témoins. La famille est le trésor le plus précieux que nous puissions avoir pour élever des générations saines. C'est une école de science, de savoir et de sagesse pour nos enfants. C'est une forteresse solide, un refuge sûr qui protège nos générations des mauvaises orientations et des maux.

Chers musulmans !

L'établissement, la protection, l'enrichissement et le renforcement de la famille avec des enfants sont un commandement de l'Islam. Prendre les mesures nécessaires contre les courants néfastes qui menacent la famille est de notre devoir commun à tous. Par conséquent, soyons attentifs à ceux qui veulent détruire l'institution familiale et corrompre la société. Faisons de notre famille un foyer de tendresse et d'affection. Passons du temps avec nos enfants et ne les privons pas de notre intérêt et de notre amour. Continuons à les élever d'une manière conforme à leurs identités innées, attachés à nos valeurs nationales et spirituelles. Choisissons des vêtements et des jouets adaptés à leur sexe et à leur âge. Enseignons-leur avec sensibilité la conscience de l'intimité telle que l'Islam l'ordonne. Ne les laissons pas à la merci des filets empoisonnés dans les environnements virtuels. Guidons-les afin qu'ils ne soient pas victimes de mauvaises fréquentations. Et lorsqu'ils atteignent l'âge et la maturité pour se marier, soutenons-les dans la fondation de leurs foyers. Évitions les paroles, les comportements et les pratiques qui effraient nos jeunes du mariage. Ne compliquons pas les cérémonies de fiançailles, de mariage et de noces. N'oublions pas que toutes les unions sans mariage sont de la fornication et est illicites (haram). C'est un grand péché qui provoque la colère d'Allah.

Je conclus mon sermon avec la traduction du verset 21 de la sourate An-Nur : **"Ô vous qui croyez ! Ne suivez pas les pas du Diable. Quiconque suit les pas du Diable, [sachez que] celui-ci ordonne la turpitude et le blâmable..."**³

¹ An-Nisa, 4/119.

² Ibn Hanbel, V, 243.

³ An-Nur, 24/21.